

## Notrufnummern im Notfall: So reagieren Sie richtig in Rostock!



Am 15. Januar 2025 berichtet die **Ostsee-Zeitung** über die aktuelle Lage in Rostock und Umgebung. In dem Artikel werden wichtige Polizeimeldungen, Verkehrsmeldungen sowie Berichte über Gewaltdelikte thematisiert. Die Pressemeldungen umfassen Informationen über Unfälle, Vollsperrungen und vermisste Personen. Besonders im Fokus stehen die Maßnahmen, die bei einem Notfall ergriffen werden sollten.

Die Notrufnummern in Deutschland sind essentiell für effektive Hilfe in Notsituationen. Für medizinische Notfälle ist die Nummer **112** zu wählen. Dieses einheitliche System sorgt dafür, dass die Bürger schnell die richtige Nummer zur Alarmierung von Rettungsdienst und Feuerwehr finden können. Die **Informationen des Telefonbuchs** verdeutlichen außerdem, dass bei Gefahrensituationen, die eigene oder fremde Personen betreffen, die Polizei unter **110** zu verständigen ist.

# Notfallverhalten und Erste Hilfe

Im Notfall ist es wichtig, angemessen zu reagieren. Wer einen Notruf absetzt, sollte einige grundsätzliche Informationen bereitstellen. Dazu zählen der genaue Ort des Geschehens, die Art des Vorfalls und die Identität des Anrufers. Es wird geraten, auf Rückfragen der Einsatzkräfte zu warten. Zudem ist es unerlässlich, Erste Hilfe zu leisten, sofern die eigene Sicherheit dies zulässt.

Rettungskräfte sollten umgehend alarmiert werden, um so schnellstmöglich Hilfe zu leisten. Bei Verkehrsunfällen ist es empfehlenswert, die Unfallstelle abzusichern und verletzte Personen in Sicherheit zu bringen, bevor die Notrufnummer 112 gewählt wird. Ein schnelles Handeln kann entscheidend sein, wie **informationen des Bundesamts für Bevölkerungsschutz und Katastrophenhilfe** hervorheben.

Zusätzlich zu diesen grundlegenden Notrufinformationen wird betont, dass regelmäßig Erste-Hilfe-Kurse besucht werden sollten. Hierbei können lebenserhaltende Sofortmaßnahmen erlernt werden, die im Notfall den Unterschied machen können.

## Öffentliche Sensibilisierung für Notrufnummern

Die Verwirrung über die korrekten Notrufnummern ist ein häufiges Problem. Während **112** für medizinische Notfälle zuständig ist, sollten andere spezifische Notrufnummern für verschiedene Situationen wie mutmaßliche Vergiftungen oder Kartensperrungen beachtet werden. Die Übersicht der Notrufnummern ist nach Art des Notfalls gegliedert und soll die schnelle Auffindbarkeit in Krisensituationen erleichtern.

In Deutschland sind alle Notrufnummern sowohl bundesweit als auch landesweit gültig, was die Handhabung in Notlagen vereinfacht. Diese Systeme tragen dazu bei, die Reaktionszeiten

der Rettungsdienste zu verkürzen und die Sicherheit der Bevölkerung nachhaltig zu erhöhen.

## **Statistische Auswertung**

Ort: Dahme-Spreewald, Deutschland

Vorfall: Verkehrsunfall

Beste Referenz: [maz-online.de](https://www.maz-online.de)

Weitere Infos: [verkehrslage.de](https://www.verkehrslage.de)

**[Zum Originalartikel auf News-ag.com](https://www.news-ag.com)**